
Freitag, 28. Juli 2017

Das grosse Sommertheater auf der Seebühne



Nach den intensiven Regentagen durften wir mit viel Wetterglück einen wunderschönen Sommerabend am Bodensee verbringen. Zu Beginn starteten wir den Abend mit einem Apéro. Um 20.30 Uhr nahmen wir unsere reservierten Plätze auf der Tribüne ein. Astrid Keller inszenierte Ödön Von Horvaths Klassiker „Kasimir und Karoline“ direkt am Seeufer. Das Ensemble wirbelte und tanzte vor einer blinkenden Jahrmarktkulisse und zog das Publikum mit ihrem Spiel in den Bann. Kasimir hatte seine Arbeit verloren und seine Freundin hielt nach jemand Besserem Ausschau. Somit trennten sich die Wege des Paares. Karoline lässt sich in ein gewagtes Abenteuer ein und erlebt einige Überraschungen und zugleich auch Enttäuschungen. Die ernüchternde Geschichte zweier sich angeblich Liebender blieb lang im Kopf, aber es kam alles anders als man dachte....

Mit einem grossen Applaus endete um 22.30 Uhr das spannende Theater. Zufrieden und erfüllt verabschiedeten wir uns voneinander.
Für die Teilnahme danke ich allen Anwesenden herzlich.

Ich wünsche euch weiterhin schöne Sommertage und freue mich auf ein nächstes Treffen.

Hildegard